
 

 

 

 学校運営協議会 がスタート 

本校では、令和元年度より「四小っ子の育ちを語る会」

が立ち上がり、学校の状況を地域の代表の方に説明した

り、地域での子どもたちの様子をお聞きしたり、ご意見

をお聞きすることを続けて参りました。今年度からは、

法で定められた学校運営協議会という制度にそのまま

移行していくことにし、5 月 26 日に第 1 回の会議を

実施しました。この制度には学校と家庭、地域社会が連

携して子どもを育てていこうというねらいがあります。

本市では令和７年度までにすべての中学校区に一つの

学校運営協議会を設置するように計画されています。 

第 1回目の会議では、委員の委嘱、本会の目的、組織、

役割等の確認が行われ、互選により○○様が会長に、会

長の指名により○○様、○○様が副会長に決定されまし

た。その後、令和 5年度の学校経営基本方針を委員の皆様に説明し、承認をいただいたところです。この学校

運営協議会のお力添えをいただきながら、保護者はじめ地域の皆様に広く学校のことを知ってもらうことを

第一に考えていきたいと思います。 

委員の皆様からは、児童のこと、教職員の働き方のこと、地域づくりのこと、若者の地元定着への思いにつ

いて等、様々なお考えをお聞きすることができました。 

第 2 回目は、2 月 2１日を予定しており、今年度の学校運営の評価を説明し、ご意見や課題解決策につい

てご相談させていただく予定です。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10年目の運動会              

各町よりテントをお借りしました 

ありがとうございました 

学校だより 

鶴岡市立朝暘第四小学校 

令和 5 年６月２３日 

◇四小っ子の育ちを語る会委員の皆様 

会 長  ○○ 様 町内会長 

副会長  ○○ 様 学区内施設代表 

副会長  ○○ 様 学区内施設代表 

委 員  ○○ 様 PTA会長 

     ○○ 様 PTA副会長 

     ○○ 様 学区内町内会代表 

     ○○ 様 学区内施設代表 

     ○○ 様 児童関連施設代表 

     ○○ 様 ボランティア団体代表 

     ○○ 様 近隣学校校長 

 

 

 

 

おおぜいの市民の前で堂々と披露 

四小伝統の「暁薫らん」 

天神祭りをおおいに盛り上げました 

１年生校外学習 

給食センター見学 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

選挙について学ぶ 

 ６年生社会科学習 

 

 

 

 1学期も中盤、子どもたちが練習で取り組んだ成果を発表

する機会が多くなりました。躍動する姿にたくさんの感動を

覚えているところです。その活動を支えていただいた多くの

方々に感謝申し上げます。 

 全校朝会で、親子で楽しむ庄内論語の中から、自分を高める

ために大切なこととして上記の論語を紹介しました。その後、

自分が暗記した論語を発表しに校長室を訪れる児童もいます。

ぜひ興味のある児童は校長室へ、大歓迎です。 
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